

Der Caritas-Verband sucht Gasteltern für Jugendliche!

Von Matthias Haschke

28. September 2021, 14:05





Nicht alle Jugendlichen haben das Glück, eine intakte Familie als Basis für einen gelingenden Start in die Selbstständigkeit zu haben. Der Caritasverband Wuppertal/Solingen möchte solchen benachteiligten Jugendlichen mit seinem Projekt „**Gastfamilien**“ zur Seite stehen.

Wenn Sie sich dafür interessieren, als Gastfamilie einen wichtigen Beitrag zur Entwicklung zu leisten, dann hält der Caritasverband Hilfen und Informationen für Sie bereit.

Weitere Informationen zum Ausdruck (<https://www.katholisch-im-wuppertaler-westen.de/export/sites/wuppertaler-westen/.content/.galleries/Website-nach-01-03-20-00001/02-Aktuelles/2021-Aktuelles/Ausfuhrliche-Informationen.pdf>)